

富山市の小中学校の再編を巡り、旧町村の住民や保護者らの間で、市教育委員会の再編原案に反対する署名運動の動きが出ている。山田、細入の両旧村と旧大山町の小見の3地域の学校が他地域の学校に統合される

月内市教委に提出

富山市の小中学校再編案

細入地域では4日、自治会役員や小中学校の保護者ら約40人が集まり、小学生以上を対象に署名を集めることを確認した。同地域の学校は神通碧小と榎原中の小中1校ずつで、大沢野地域の学校への統合案が示されている。

5日に自治振興会が理事会を開き、署名運動の実施を正式に決める。山田、細入の両地域の住民は、それぞれ小中一貫校の設立を求め、署名提出時に改めて要望を伝える考えだ。

「案はたたき台」市教委

署名の動きについて、富山市教委の学校再編推進課は「提出されれば、地域の声として受け止める」と

3地域で反対署名



山田小学校・山田中学校

山田小は1974年創立。全年の学級数は計5学級で、児童数は55人。山田中は1947年創立。3学級で、生徒数は32人。両校舎は併設している。小中の教諭が連携して授業を進めるほか、地元特産品に理解を深める課外活動に力を入れる。



神通碧小学校・榎原中学校

旧細入村にあり、神通碧小は2003年に旧榎原小と旧猪谷小が統合して開校した。全年の学級数は計5学級で、児童数は55人。榎原中は1947年創立。3学級で、生徒数は29人。校舎は併設され、運動会やボランティア活動で合同で行う。



小見小学校

旧大山町に位置し、1973年創立。全年で3学級しかなく、児童数は13人。グラウンドにスキップのジャンプ台がある。ジャンプ記録会や長野県白馬北小とのスキー交歓会など、特色ある授業を展開。2004年度に小規模特認校に指定された。

登園女児らに車2人重体

岡山 居眠りか 64歳男逮捕



歩行者がはねられた事故現場＝4日午前11時10分、岡山県総社市

4日午前8時35分ごろ、岡山県総社市総社1丁目の国道180号上で乗用車が歩行者に突っ込み、幼稚園に登園中だった女児2人とそれぞれの保護者の女性2人がはねられた。県警によると、4人のうち女児4人と女性が意識不明の重体と

なり、ほか2人が軽傷を負った。青信号で横断歩道を渡っていた際に巻き込まれたとみられる。県警は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、車を運転していた同県新見市の会社役員、林田寛容疑者(64)を現行犯逮捕した。取引先に向かう途中だったとみられ、「子どもたちの列に突っ込み、子どもたちをはねた」と間違いない」と供述。捜査関係者によると、運転中に居眠りしていたとの趣旨の説明も

webunで深読み

子ども巻き込まれ後絶たず。県警は赤信号を無視し突っ込んだ疑いがあるとみて調べている。重体の女性は、軽傷を負ったもう1人の女児(3)の母、金石ルリ子さん(46)。重体となった女児と一緒にいた母(42)は骨盤骨折などの重傷を負った。総社市教育委員会によると女児2人は市立総社幼稚園の園児。

スクールバス

4日午前7時50分ごろ、小矢部市高木出の県道交差点で、軽トラックと軽乗用車が出合い頭に衝突し、その弾みで軽トラックが信号待ちをしていた同市大谷小学校のスクールバスに接触した。児童21人と運転手、車掌にけがはなかった。



市などによると、児童は全員シートベルトを着用していた。代替バスで学校に向かった。軽トラックと軽



マランコースを清掃する新

7日に2年ぶりに開催する「富山マラン2021」に向け、新湊漁協と県道路清掃業協会の作業員が4日、スタート地点の高岡古城公園近くからゴールの富岩運河環水公園周辺までの42・105キロを清掃した。【特集15】17面